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MINISTERO  DELL’ISTRUZIONE  

UFFICIO SCOLASTICO REGIONALE PER IL LAZIO 

ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “ROSETTA ROSSI” 
Infanzia-Primaria-Secondaria I Grado ROMA Via F. Borromeo 53/57 C.A.P.00168  

tel/fax 06/6281239 - 06/6145764  C.M. RMIC8G300N C.F. 97714010580 

 

 

Il giorno 30 novembre 2020, alle ore 17,00 a seguito della convocazione ordinaria, Prot.n. 0003525/U del  

24/11/2020, si è riunito, in modalità di videoconferenza, su piattaforma go to meeting, il Consiglio 

dell’Istituto  Comprensivo “Rosetta Rossi” di Roma con il seguente O.d.g.: 

1. Approvazione del verbale precedente 

2. Approvazione del Piano triennale dell'offerta formativa (comprensiva del Patto di corresponsabilità, 

del Protocollo per la prevenzione del rischio di infezione da Sars-Cov-2, delle modifiche al 

Regolamento di Istituto,  del Regolamento DDI, delle proposte progettuali);  

3. Verifiche e modifiche al Programma annuale e.f. 2021, rendicontazione piccola manutenzione   e 

delega al DS; 

4. Accordo per rete di scopo  Rete per la qualità SIO e ID S.H.A.R.E. (School in Hospital, 

Acquaintance and Responsive Education; 

5. Approvazione dei Criteri per le iscrizioni alle classi prime della scuola primaria e della scuola 

secondaria di I grado – a.s. 2021/2022; 

6. Chiusura dell’Istituto nelle giornate prefestive del 24 e 31 dicembre 2020;  

7. Comunicazioni dei Consiglieri. 

Il Presidente procede all’appello nominale: 

 
I DOCENTI presente 

BRUNI Barbara SI 

DEL MUTO Monica NO 

ANELLI Maria NO 

ARENA Angela Maria SI 

CAPASSO Luigi SI 

SCAVO Sabrina SI 

VITTORI Anna SI 

ATA --- 

SCIPIONI Isabella SI 
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SARNELLA Concetta NO 

GENITORI --- 

APICI Livio SI 

DI GIOVANNI Mario SI 

MARIANI Cristina SI 

MARONE Alessandra SI 

MAZZELLA Edoardo SI 

MENICHELLI Francesca SI 

MORINI Susanna SI 

ROVETTA Stefania SI 

 

Il Presidente dichiara aperta l’assemblea, in modalità di videoconferenza, alle ore 17.00. Funge da 

segretario la docente Bruni Barbara. Il Dirigente Scolastico chiede di poter modificare l’ordine del giorno 

inserendo inizialmente una comunicazione importante. Il Consiglio approva la modifica. 

Il Dirigente informa i Consiglieri che il giorno 30 novembre 2020, nel plesso “Clementina Perone”, si è 

verificata un’intrusione di un estraneo che ha scavalcato il muro di cinta, dal lato della Circonvallazione 

Cornelia, si è introdotto nella classe prima di scuola secondaria di I grado e, vista l’assenza in quel 

momento sia degli alunni, che dei docenti, ha sottratto sei cellulari degli alunni. La professoressa di 

educazione fisica si è accorta immediatamente della presenza dello sconosciuto e, urlando, lo ha fatto 

allontanare, senza poterlo raggiungere. La scuola si è immediatamente attivata denunciando presso le forze 

dell’Ordine l’accaduto. Il Dirigente provvederà a scrivere sia alla Prefettura di Roma che al Municipio di 

Roma Capitale per chiedere l’attivazione di un presidio delle forze della polizia, la messa in sicurezza delle 

mura esterne, il potenziamento dell’impianto di videosorveglianza. Il Presidente del Consiglio interviene 

garantendo il massimo supporto al Dirigente Scolastico. Terminata la comunicazione,  l’assemblea inizia la 

discussione dal 1 punto O.d.G: 

 

   Punto 1 O.d.G.: Approvazione verbale della riunione precedente 

Non essendo pervenute modifiche, il consiglio approva all’ unanimità il verbale precedente con 

DELIBERA n. 54 

 

 

Punto 2 O.d.G.: Approvazione del Piano triennale dell'offerta formativa (comprensiva del Patto di 

corresponsabilità, del Protocollo per la prevenzione del rischio di infezione da Sars-Cov-2, delle 

modifiche al Regolamento di Istituto, del regolamento DDI, delle proposte progettuali) 

Il Dirigente Scolastico illustra dettagliatamente ai Consiglieri il nuovo Piano triennale dell’offerta 

formativa, a.s. 2020/2021. Il Dirigente sottolinea che, in questo momento di emergenza epidemiologica, è 

assolutamente necessario operare il massimo sforzo per garantire a tutti gli alunni un’offerta formativa, 

incentrata sui saperi irrinunciabili e sui nuclei fondanti delle discipline. Il personale docente è chiamato ad 

operare in modo sinergico e collegiale per portare gli allievi a conseguire gli obiettivi formativi, definiti 

ad inizio anno scolastico e rimodulabili, secondo le necessità e le emergenze. Nell’anno scolastico 

2020/2021, l’offerta formativa dell’Istituto dovrà, necessariamente, integrarsi direttamente con i 

protocolli di sicurezza per la prevenzione del contagio e con gli strumenti innovativi didattici ed 

organizzativi per la gestione delle emergenze e delle situazioni imprevedibili. Dal punto di vista 

dell’offerta didattica, sono stati predisposti diversi strumenti operativi e diverse modalità e tipologie di 

intervento. È stato predisposto un nuovo Patto di Corresponsabilità educativa, adattato secondo 

l’emergenza epidemiologica. Si è iniziato ad adeguare il Regolamento di Istituto. È stato realizzato il 

nuovo Curricolo di Educazione Civica ed il Regolamento per la Didattica Digitale Integrata. La comunità 

educante dei docenti dell’Istituto Comprensivo “Rosetta Rossi” ha iniziato un percorso di riflessione e di 

aggiornamento al fine di pervenire all’elaborazione dei nuclei costitutivi del Curricolo verticale delle 

discipline in relazione alle “Indicazioni per il Curricolo”. 
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Il Ptof contiene il nuovo atto d’Indirizzo del Dirigente scolastico, che delinea le linee generali di azione di 

tutta la Comunità educante, secondo le finalità educative e didattiche, individuate dal Collegio dei 

docenti. Il Ptof è costituito anche dal nuovo  Regolamento per la DDI che ha visto l’approvazione da parte 

del  Collegio dei docenti; si tratta di un regolamento prescrittivo, fondato sulle Linee Guida Ministeriali. 

Le proposte progettuali, contenute nel Ptof, sono tutte confermate; verrà inserito il progetto “Sportello per 

le famiglie”. Interviene il Presidente del Consiglio, facendosi portavoce della docente Anelli per 

l’inserimento nel Regolamento d’Istituto della sezione della scuola dell’infanzia. Il Dirigente fa presente 

la necessità di costituire una Commissione per la revisione del Regolamento di Istituto. Il Consiglio  

elegge i seguenti rappresentanti per la revisione del Regolamento: 

 per la componente genitori : Mazzella, Menichelli, Rovetta 

 per la componente docenti: Bruni, Anelli, Arena. 

Sentito il Dirigente scolastico, esaminato il Piano Triennale dell’offerta formativa e tutti gli allegati che ne 

costituiscono parte integrante, Il Consiglio, all’unanimità, approva il Piano triennale dell'offerta 

formativa (comprensiva del Patto di corresponsabilità, del Protocollo per la prevenzione del rischio di 

infezione da Sars-Cov-2, delle modifiche al Regolamento di Istituto, del regolamento DDI, delle proposte 

progettuali) con 

DELIBERA n. 55 

 

 

Punto 3 O.d.G. : Verifiche e modifiche al Programma annuale e.f. 2020,  rendicontazione piccola 

manutenzione   e delega al DS 

Il Presidente invita il Dirigente scolastico, essendo momentaneamente assente la DSGA, Signora Scagnetti 

Catia,  ad illustrare in dettaglio i contenuti delle proposte di variazioni di bilancio, in entrata ed in uscita 

(riferite alla situazione finanziario-contabile luglio-novembre 2020), così come riportato negli allegati al 

presente verbale, inviati a tutti i Consiglieri. Vengono specificate, in dettaglio, tutte le variazioni 

intervenute. Sentito il Dirigente scolastico, sentita la Giunta esecutiva, presa visione delle variazioni, presa 

visione della rendicontazione inerente il fondo erogato da Roma Capitale per la piccola manutenzione, il 

Consiglio approva, all’unanimità, le variazioni apportate al Programma annuale, e.f. 2020 così come 

delineate nei prospetti allegati che costituiscono parte integrante del presente verbale (Allegato 1) e la 

rendicontazione del predetto fondo della piccola manutenzione, come da allegato, con 

 

DELIBERA n. 56 

 

Il Consiglio delega il Dirigente scolastico a porre in essere tutte le azioni conseguenti la realizzazione del 

Programma al fine di raggiungere i risultati previsti e ogni provvedimento amministrativo contabile si renda 

necessario. Raggiunge il Consiglio, al termine della trattazione del punto, la DSGA, Signora  Scagnetti 

Catia, per i saluti e per una breve presentazione delle proprie attività. 

 

 

Punto 4 O.d.G. : Accordo per rete di scopo  Rete per la qualità SIO e ID S.H.A.R.E. (School in Hospital, 

Acquaintance and Responsive Education) 

Il Dirigente illustra il progetto nazionale, di Rete di scopo,  SHARE che coinvolge le   sezioni ospedaliere. Il 

progetto è stato proposta è stato proposto dalla scuola polo I.C. Via Maffi e prevede l’attivazione della dad 

in tutte le scuole con sezioni ospedaliere per la condivisione delle buone pratiche. Non prevede costi a 

carico delle Istituzioni, ma prevede la formazione dei docenti. Il Dirigente, comunica, altresì, che la nostra 

attività, nella sezione di scuola ospedaliera, è, a tutt’oggi, ferma a causa dell’emergenza epidemiologica.  

Anche a livello di USR si sta cercando di far partire l’accordo di rete con l’Ospedale San Camillo. 

Il consiglio all’ unanimità approva l’accordo di Rete SHARE con 

DELIBERA n. 57 
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Il Signor Apici lascia il Consiglio alle ore 18.25 

 

Punto 5 O.d.G. : Approvazione dei Criteri per le iscrizioni alle classi prime della scuola primaria e della 

scuola secondaria di I grado – a.s. 2021/2022 

Il Dirigente illustra  ai consiglieri la proposta dei Criteri per le iscrizioni alle classi prime, riprendendo 

quella deliberata lo scorso anno: 
 

CRITERI PER L’ISCRIZIONE ALLA SCUOLA DELL’INFANZIA  

In ordine di priorità  

1. Viciniorietà.  

 

DISABILITÀ - PRECEDENZA REGOLAMENTATA:  

in caso di eccedenza di domande, presentate per alunni con disabilità, saranno prese in considerazione:  

 la disponibilità dei posti 

 le risorse a disposizione 

 il numero massimo di alunni da assegnare per singola sezione. (è possibile iscrivere max 1 alunno con L. 104 

art.3 comma 3 in ogni sezione e max 2 alunni con L. 104 art.3 comma 1 in ogni sezione)  

Verranno applicati i seguenti criteri di precedenza: - Viciniorietà - Livello di gravità certificata  

 

CRITERI PER L’ISCRIZIONE ALLE CLASSI PRIME DI SCUOLA PRIMARIA  

1. Frequenza nelle sezioni di scuola dell’infanzia dell’Istituto (precedenza assoluta);  

2. Viciniorietà;  

3. Familiare iscritto (fratelli o sorelle);  

4. Disagio economico: famiglie monogenitoriali o con disagio economico.  

 

DISABILITÀ - PRECEDENZA REGOLAMENTATA:  

in caso di eccedenza di domande, presentate per alunni con disabilità, saranno prese in considerazione:  

  la disponibilità dei posti 

 le risorse a disposizione  

 il numero massimo di alunni da assegnare per singola classe. (è possibile iscrivere max 1 alunno con L. 104 

art.3 comma 3 in ogni classe e max 2 alunni con L. 104 art.3 comma 1 in ogni classe)  

Verranno applicati i seguenti criteri di precedenza: - Viciniorietà - Livello di gravità certificata  

 

CRITERI PER L’ISCRIZIONE ALLE CLASSI PRIME DI SCUOLA SECONDARIA DI I GRADO 

 1. Alunni della scuola primaria dell’Istituto (precedenza assoluta);  

2. Viciniorietà;  

3. Familiare iscritto (fratelli o sorelle);  

4. Famiglie monogenitoriali o con problemi di svantaggio economico.  

 

DISABILITÀ - PRECEDENZA REGOLAMENTATA: in caso di eccedenza di domande, presentate per alunni con 

disabilità, saranno prese in considerazione:  

 la disponibilità dei posti  

 le risorse a disposizione 

  il numero massimo di alunni da assegnare per singola classe. (è possibile iscrivere max 1 alunno con L. 104 

art.3 comma 3 in ogni classe e max 2 alunni con L. 104 art.3 comma 1 in ogni classe)  

 

Verranno applicati i seguenti criteri di precedenza:  

- Viciniorietà  - Livello di gravità certificata   

 Si chiederà l’attivazione di una sezione di scuola secondaria di primo grado musicale e/o artistica. 

Sentito il Dirigente scolastico, esaminata la proposta, Il Consiglio, all’ unanimità, approva con  

DELIBERA n. 58 
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Punto 6 O.d.G. :  Chiusura dell’Istituto nelle giornate prefestive del 24 e 31 dicembre 2020 

Il Dirigente, vista la possibilità di chiudere l’Istituto, senza oneri per l’amministrazione, nelle giornate 

prefestive del periodo natalizio, chiede al Consiglio di considerare la chiusura della scuola nei giorni 

prefestivi 24, 31 dicembre 2020 e 5 gennaio 2021. 

Il consiglio all’ unanimità approva con  

DELIBERA n. 59 

 

 

Punto 7 O.d.G. : Parola ai Consiglieri. 

1. Prende la parola il docente Capasso che richiede al Dirigente informazioni sulla sanificazione dei 

locali mensa e dei locali scolastici in occasione di contagi da Sars-Cov2. Il Ds conferma che, per i 

locali scolastici, l’Istituto si avvale di una ditta specializzata, mentre i locali della mensa sono sotto 

la Responsabilità della Cooperativa che la gestisce. 

2. Interviene la docente Scavo lamentando che a tutt’oggi non risultano visibili, sulle porte, le 

indicazioni sulle pulizie effettuate. Il Ds informa che tutti, docenti, RSU, fiduciaria di plesso sono 

tenuti a controllare ed ad informare la dirigenza sulle eventuali problematiche e che si informerà 

immediatamente della questione. 

3. Interviene il Signor Di Giovanni richiedendo la fornitura dei rotoloni di carta per le mani e quelli di 

carta igienica. Il Ds conferma che sono a disposizione e che informerà i collaboratori scolastici per 

la consegna nei plessi. 

4. Prende la parola il Presidente del Consiglio Sig. Mazzella e chiede che i giorni di recupero, qualora 

necessari, possano essere previsti nel mese di Giugno. Chiede inoltre la possibilità di  alternare l’uso 

della mensa nel plesso “Forte Braschi”. Il Ds si riserva di rispondere per poter controllare la 

fattibilità di quanto richiesto. 

5. Prende la parola la Sig.ra Rovetta per richiedere un impianto di videosorveglianza per il plesso 

“XXV Aprile” perseguitata da diversi furti. Il Dirigente Scolastico conferma l’intenzione di 

acquistare un impianto di videosorveglianza. 

 

Letto e approvato, del che è verbale. Alle ore 19.30 la seduta è tolta.  

Roma, 30 Novembre 2020 

 

Il Segretario del Consiglio d’Istituto Il Presidente del Consiglio 

d’Istituto F.to Ins. Barbara Bruni  F.to Sig. Edoardo Mazzella 


